

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0559
Ciudad Universitaria, 5 de junio de 2025

Continúa UAEM logrando medallas en Universiada Nacional

La Delegación representativa de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) que participa en la Universiada Nacional 2025, continúa sumando medallas.

David Tlacaoel Gómez Miranda, director de Deportes de la UAEM, informó que el 4 de junio, el equipo de Halterofilia cerró actividades con 3 medallas de bronce obtenidas por Valeria Carlos de la Facultad de Ciencias del Deporte en la división +87kg.

El día previo, Sofía Brito Martínez de la Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAel), fue ganadora de 3 medallas de bronce en Halterofilia en la categoría -71 kg. Asimismo, Joshua Antonio Islas Tapia de la Facultad de Ciencias del Deporte, ganador de 3 medallas de oro en Halterofilia en la categoría -81kg.

Con estas preseas, la delegación de Halteristas del equipo Venados, sumó 18 medallas en esta disciplina, con un total de 8oros y 10 bronce.

Este 5 de junio, las actividades del equipo de Kick boxing resultaron exitosas al obtener 1 medalla de oro de Danna Valeria Flores Albavera, estudiante de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FQel) en la categoría lowkick 65 y 1 medalla de bronce para Yoana Montserrat García Pérez, del Instituto de Ciencias de la Educación (ICE) en la categoría -60 kg.

En el equipo varonil de Kick boxing, Gael Resendiz Torres obtuvo 1 medalla de oro en la categoría -71kg; Germán Aguirre Montiel ganó 1 medalla de plata en la categoría -71kg; y Diego Miguel Martínez Hinojosa 1 medalla de bronce en la categoría -60kg, todos de la Facultad de Ciencias del Deportes.

La Universiada Nacional 2025, que se lleva a cabo en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) del 28 de mayo al 10 de junio, continúa actividades y los equipos representativos de las diversas disciplinas de la UAEM continúan su participación.

Atentamente

Por una humanidad culta